
令和６年度第３回児童福祉審議会会議録 

 

開催日時：令和７年３月２５日（火）午後２時～午後３時 

開催場所：福祉交流館すてっぷ宮代 多目的室「しいがし」 

出席委員（敬称略）：深井岳史（会長）、野口昌宏、山根珠江、大作恵美子、 

           田崎誉代、小野美保、土渕早苗、高橋瀬梨奈 

欠席委員（敬称略）：諸星香代子、齋藤宏之、八重樫元、伊東侑子、関根恵 

事務局：子育て支援課 課長（柴﨑）、副課長（飯山、吉田）、主幹（伊東）、 

           主査（中村、飛鳥馬、松岡、服部、井上）、主任（川上） 

傍聴：２名 

 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 議題 

（１） 令和７年度保育所・学童保育所入所申請及び入所決定状況について 

事務局より説明。 

 

（２）令和７年度子育て支援課所管の事業計画について 

事務局より各事業計画について説明。 

委員 病児・病後児保育の広域協定について、井上小児科皮フ科の病児保育に委託するこ

とに伴い、何か費用等は発生するのか。町から委託費が支払われるのか。 

事務局 資料３に記載のとおり、町負担としておおよそ２００万円ほど委託費が発生す

る。 

 

（３） 宮代町こども計画について 

事務局よりパブリックコメントの実施結果の内容及び計画の修正点について説明。 

 

 

 

 

 

 



（４） その他 

委員１ 保護者の事情により、こどもを学校に送り出すことが難しく、ファミリ・ーサポ

ート・センターやアスポートが利用時間外のためサービスを受けられないという報告を受

けた。何か対応できるようなシステムやサポートはあるのか。 

事務局 保護者と面談し、家族での協力だけでは足りない部分をどう補っていくか一緒に

考えている。この場合、緊急サポートというサービスがある。アスポートでは、人材確保

が難しいという話を伺っている。小学校とも連携しながら、保護者の状況や思いも確認し

つつ、こどもが学校に通えるように支援をしていきたいと考えている。 

委員２ ファミリーサポートは、朝の 7 時から夜の８時まで利用できる。利用しているこ

どもの中には、通学班で一緒に登校させてあげたいという保護者の思いから、通学班と一

緒に学校まで行くことをサポートしているという事例もある。 

委員１ もしかしたら今後、ファミリーサポートを利用することもあるかもしれない。 

 

４ 閉会 

・事務局から今期児童福祉審議会委員任期満了の報告とお礼。 

・令和７年度は年２回開催予定であることを報告。（例年８月、2～３月頃） 

・来年度の委員依頼について、改めて文書を送付することを説明。 


